



Barry Seal: de piloto a narcotraficante

14 DE SEPTIEMBRE DE 2017

COMENTARIOS

Barry Seal no es un personaje inventado. La película de esta semana se basa nada menos que en la historia real de un ex piloto de avión a quien las idas y vueltas de su vida lo llevaron a convertirse en un narcotraficante poderoso en Medellín, quien finalmente terminó reclutado por la CIA y el departamento de inteligencia de la DEA. Si no creés en eso de que la vida da muchas vueltas, ¡preguntale a Barry!

Bajo el género Acción, esta historia real fue convertida en película y es protagonizada por un enorme nombre de Hollywood. Tom Cruise interpreta a este multifacético personaje, para quien, como dice el trailer, “el cielo nunca es el límite”.

Curiosidades sobre la vida de Barry Seal

- Barry nació el 16 de julio de 1939 en Baton Rouge, Luisiana. A los 13 años ya pilotaba aviones, y tres años después se convirtió en el piloto más joven de Estados Unidos.
- Su primer trabajo como piloto fue en la Patrulla Aérea Civil (CAP) en Baton Rouge, donde ya conoció gente de peso pesado: nada menos que a Lee Harvey Oswald, quien más tarde pasaría a la historia como el asesino del presidente John F. Kennedy.
- A los 26 años ya contaba con un contrato para la CIA. Para esta entidad, debió pelear contra el ejército sandinista en la Revolución Nicaragüense, y financiar la lucha armada en Irán en la guerra Irán-Irak.
- El ex piloto no sólo entró al negocio del narcotráfico, sino que fue capaz de engañar nada menos que a... ¡Pablo Escobar! Incluso lo retrató en 1984 mientras Pablo hacía de las suyas.
- Un detalle no menor: trabajaba para el cartel de Medellín y a la vez para el gobierno estadounidense, sin que ninguna de las partes supiera de su otra colaboración. Inteligente, ¿no?
- Su “nuevo trabajo” sumado al de piloto transcurrió entre 1976 y 1986, y éste último año Barry adquirió fama y fortuna. Se dice que tenía tanto dinero que lo escondía en un bosque cerca de su casa.
- No todo fue color de rosas y aroma a dólares: por contrabando de cocaína, en 1979 estuvo preso durante nueve meses en Honduras. Así fue como vio una buena salida: unirse a la DEA para reducir su condena por narcotráfico, lo cual hizo a principios de los años 80.
- ¿Narcotraficante? No para el pequeño poblado de Mena, Arkansas, donde fue recibido como un héroe y vivió desde 1981.
- Barry nunca pareció tomar dimensión de lo que hacía: para él fueron intentos de que a su bella mujer y a sus cinco hijos nunca les faltara nada. Con esa fortuna podemos decir que no les faltó, literalmente, ¡NADA!

Curiosidades sobre la película

- El director, Doug Liman, tiene en su haber películas de renombre como “Identidad desconocida” y “Sr. y Sra. Smith”, la espectacular película protagonizada por la ex pareja más famosa, Brangelina. Antes de este director finalmente elegido, Ron Howard fue el primer considerado para la labor.
- No es la primera vez que Liman y Cruise trabajan juntos. Lo hicieron previamente en “Al filo del mañana”.
- A Tom parecen gustarle las películas que retratan historias de vida reales: también lo hizo en “Nacido el 4 de julio” (1989) y “Valkiria” (2008).
- Junto con el estelar Tom Cruise, el elenco se completa con Domhnall Gleeson, Jayma Mays y Sarah Wright.

- El rodaje no fue fácil: en 2016 la película tuvo que volver a producción por Fotografía Adicional y en 2017 para la grabación de nuevas tomas.
- El film se rodó en algunas locaciones reales, por ejemplo la ex casa de Rodríguez Gacha y una pista de aterrizaje que utilizó el Cartel de Medellín.

